

## **KATA PENGANTAR**

Rasa syukur dan atas berkat rahmat serta kasih sayang Allah SWT penulis haturkan kepada Ilahi Robbi dengan selesainya penulisan tesis ini. Sholawat serta salam semoga tercurah kepada Rasulullah SAW yang mengeluarkan manusia dari alam kegelapan dan kebodohan menuju alam terang benderang dan kemajuan. Teriring pula salam dan sholawat kepada keluarga beliau, sahabat dan manusia yang istiqomah serta senantiasa mengikuti ajaran dan nasehat Nya.

Perkembangan teknologi media komunikasi saat ini sudah sangat cepat. Radio sebagai bentuk dari media massa tersebut dapat mengikuti perkembangan yang ada. Untuk itu penulis tertarik untuk meneliti keberadaan radio itu sendiri yaitu radio komunitas karena radio komunitas memiliki karakteristik tersendiri, antara lain lahir dari partisipasi komunitas, dikelola oleh komunitas dan harus mengedepankan keprofesionalan dalam berbagai aspek.

Proses penulisan dari awal hingga selesainya, penulis banyak dibantu oleh para dosen, pihak-pihak terkait dan teman seangkatan (angkatan 10) serta tentunya dukungan keluarga. Untuk itu sudah sepatutnya untaian terima kasih penulis ucapkan kepada :

1. Rektor Universitas Mercu Buana yang memberikan kesempatan penulis menimba ilmu di kampus kebanggaan ini.

2. Dr. Nur Kholisah, M.Si Ketua Program Studi Magister Ilmu Komunikasi, di mana penulis banyak meresap dan memahami serta terbuka wawasan komunikasi selama kuliah.
3. Dr. Irwansyah, MA sebagai pembimbing utama. Terima kasih dan salam takzim, semoga torehan tinta selama bimbingan menjadi amal ibadah. Penulis sangat bersyukur dengan kesabaran dan ketelitian selama bimbingan menggoreksi setiap lembar demi lembar tesis ini, sehingga roh dan makna sebuah tesis sangat terasa dan hidup.
4. Dosen-dosen penulis selama kuliah di Universitas Mercu Buana Program Studi Magister Ilmu Komunikasi yang telah membuka jendela ilmu, khususnya ilmu komunikasi sehingga penulis dapat memahami kekuatan ilmu komunikasi dalam kehidupan.
5. Staf Tata Usaha Program Pasca Sarjana Universitas Mercu Buana, Warso dan tim yang telah membantu penulis dalam proses penyelesaian administrasi dari semester pertama hingga selesai.
6. Ahmad Rofi Syamsudi, LC, MA Pimpinan Sekolah Tinggi Ilmu Dakwah Dirosat Islamiyah (STID DI Al Hikmah) Jakarta, terima kasih yang memberikan beasiswa kuliah, insyaAllah ilmu dan pengalaman akan penulis berikan kepada para mahasiswa nantinya di kampus di mana penulis mengajar.
7. Anton Gea, S.Th, MA Ketua Program Character Building Universitas Bina Nusantara (BINUS), di mana penulis menjadi dosen yang memberikan kesempatan penulis waktu untuk menyelesaikan kuliah.

8. IkhsanThalib, Mas Muhammad Krisna, UstadzHusin Al Athos, Mas Angga, Mas Atetdan kru Radio Silaturahmi (RASIL AM 720) yang memberi kesempatan seluas-luasnya di mana Rasil dapat menjadi obyek kajian penelitian dan kemudahan wawancara dalam proses penyelesaian tesis ini. Semoga Rasil terus eksis dan istiqomah menyiarkan dakwah ke seantero negeri dan menjadi radio alternatif di masa depan.
9. Terima kasih terkhusus kepada orang tua penulis, ayahanda H. Fachruddin Luthan, pasti akan senang dan bangga meskipun telah berpulang kehadirat Allah SWT tahun 2000, ibunda tercinta, Hj. Janidar semoga Allah sembuhkan penyakitnya dan pasti sangat sukacita anaknya telah menyelesaikan studi. Tetesan keringat dan doa-doa malamnya memberikan kekuatan kepada penulis. Kakak penulis, DR. Melati Feranita Fachrul, MSi, yang senantiasa mengingatkan penulis ketika rasa malas dan suntuk menyelinap saat penulisan tesis ini serta adik-adik penulis, Ir. Boy Febrian Fachrul, Dipl.Ing yang tengah menyelesaikan S 2 nya dan Fachri Ferdian Fachrul, SH, MH.
10. Teramat sayang kepada istriku, Lusita Rosilia, S.ISIP, yang sangat sabar kadang kesal menunggu penantian dalam proses panjang penyelesaian penulisan tesis. Tentunya kini dengan selesainya tesis ini menjadi dorongan untuk meniti hari-hari mendatang lebih baik lagi. Untuk spesial tiga orang arjuna buah hatiku, Muhammad Raihan

Adrul Kamal Fachrul (14 tahun), Muhammad Farhan Fadhlurrahman Fachrul (13 tahun) dan Muhammad Fahrezi Syamil Aulia Fachrul, kadang tak ada waktu untuk bersenda gurau ketika penulis sedang asyik menulis tesis ini. Kini kesibukkan itu sudah sirna, kita akan kembali bercanda dan berbagi cerita.

11. Mas Andre, Andri, Pingkan, Yustina, Deni, Nanda, Gadis, Eci, Egi, Ade Rahma, Ika, Haikal, Eri, Ulum, Firdaus, teman-teman angkatan 10 (tahun 2010) Fakultas Ilmu Komunikasi Program Magister Ilmu Komunikasi, canda dan kekompakkan selama kuliah senantiasa terpatri dalam hati.

Tentunya penulisan tesis ini hanyalah setetes air, sebutir pasir dan setitik cahaya dari belantara raya keilmuan komunikasi. Sebagai insan yang lemah, tentunya penulisan tesis ini masih banyak kekurangan dan kelemahan. Saran dan teguran positif penulis tunggu guna kesempurnaan tesis ini. Semoga karya yang setitik ini memberikan cahaya untuk kemajuan ilmu komunikasi.

Jakarta, Februari 2015

Penulis